



Unserem Gespräch Sorge tragen

Seit gut sechs Jahren arbeitet mein Mann zwei Stunden von zu Hause entfernt. Daher fährt er jeweils am Montagmorgen an den Arbeitsort und lebt dort bis freitags in einem Studio. Freitagabend kommt er dann wieder übers Wochenende nach Hause. Seitdem das so ist, telefonieren wir täglich, um in Kontakt zu bleiben. Das ist uns beiden wichtig und wir halten dem Sorge, weil es uns gut tut. Und wir sind daher sogar mehr im persönlichen Gespräch als früher.

Aufgezeichnet von Matthias Koller Filliger